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Sachstanid Skaterpark — Ihre Anfrage im Jugendhilfeausschuss vom 18.06.2013

Schr gechrter Herr Schnöring,

in der Sitzung des Jugendhilfeausschusses vom 18.06.2013 fragten Sie nach dem Sachstand bezüg-
lich des Biker- und Skaterparks in Bergisch Gladbach.

Nachdem junge Menschen in verschiedenen Workshops Ihrer Wunsch nach einem Biken und Ska-

ierpark Ausdruck verliehen haben, hat die Verwaltung ın den leizien Monaten geprüft, ob sch der

Standort an der Integyierten Gesamtschule Paflrath auf'der Wiese Zwischen der Schule und dem
Sportverein Blau-Weiß-Hand für eine derartige Sport- und Preizeitanlage eignen,

Als der in Erwägung gezogene Standort einer größeren Öffentlichkeit bekannt wurde, kamen Nach-
ragen und ersic Proteste aus der Anwohnerschaft binisichtlich einor möglichen Läymbelästigung.

isn von der Verwaltung in Auftrag gegebenes Gutachten zu Lärmenissionen hatergeben, dass aul-

wändige und teure Schallschulzmalßnabmen notwendig werden, wenn man die Biker- und Skateran-

lage an Giesem Standort umsetzen und zugleich das verständliche Bedürfnis der Anwohner nach Ru:

he beiniedigen will,

In der weiterhin problematischen Haushaltssituation der Stadt Bergisch Gladbach ist ein Biker- und

Skaterpark aus Haushaltsmitteln nicht finanzierbar, Eine solche Anlage kann grundsätzlich nur ge-

baut werden, wenn die enistehenden Kosten aus Spendenmmlelhn getragen werden können. Die zu-

sätzlichen Kosten für den nun notwendigen Schallschutz in Paffrath machen die Umsetzung der Bi-

ker- und Skateranlage an diesem Standort immer unwahrscheinlicher bzw. nabezu unmöglich.

Verwaltungsintemn wird weiterhin nach Lösungsmöghechkeiten und geeigneten Standorten gesucht,

Auch der Standort in Paflrath wird verwaltungsseitig noch nicht endgültig ausgeschlossen.
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Neben den Dnanziellen Kindernissen muss auch daraufhingewiesen werden, dass in der Stadiverwal-

tung die personellen Kapazitäten insbesondere in den Fachabteilungen StadtÖrin und Jugendamt für
eine zeitnahe Bearbeitung nicht vorhanden sind.

Insofern ist nicht zu erwarten, dass ders sicherlich verständlichen und unterstützenewerten Wunsch

der jungen Menschen nach einer Biker und Skateranlage is allernächstor Zukunft entsprochen wer-
ach Kann,

aM freundlichen Orüßen

In Vertretung

."Nirgen Mumdey

(Beigeordneter Air Jugend und Soziales)


